REUNIÓN MESA DELEGADA DEL MINISTERIO DEL INTERIOR

El pasado día 9 de julio, tuvo lugar la reunión de la Mesa Delegada del Ministerio del Interior, en la que se trataron los siguientes puntos del orden del día:

- Información sobre cuestiones en materia de Recursos Humanos que afectan al Departamento.

Este año se van a reducir en la OEP las plazas para <u>cuerpos especiales</u> porque anteriormente se han quedado desiertas más del 50%, y se aumentarán las de cuerpos generales. La administración espera que la OEP se publique en breve.

En la información facilitada en materia de la futura reforma de la administración pública, poco es lo que nos pueden aportar, se trata de un proceso lento, pero la prueba piloto de FP en el Ministerio de Interior sobre "Áreas Funcionales", en la primera fase solamente se hará en el área de Registro.

La Administración informa que ha puesto encima de la mesa los puestos de atención al ciudadano tanto de la DGP como de G. Civil y área internacional ante Función Pública y no cree que esos puestos no entren dentro del área Funcional de Atención al Público, aunque no estén en la Prueba Piloto. Saben que en esta primera fase solamente van a ir las áreas de Registro, pero no tienen conocimiento de más.

UGT se suma a la propuesta de CCOO para convocar una reunión extraordinaria para septiembre en la que los responsables del proyecto piloto puedan informar directamente sobre el tema de las Áreas Funcionales y cómo afectan al Ministerio.

- Actuaciones de planificación de Recursos Humanos en los distintos ámbitos: Servicios centrales, Dirección General de la Policía y Dirección General de la Guardia Civil.

En el Ministerio nadie está pensando en amortizar plazas, pero Función pública tiene intención de amortizar vacantes en todos los Ministerios.

UGT siempre se posicionará desfavorablemente a la amortización de plazas.

Se están enviando los procesos a Función Pública para el proyector de reforma, la Administración dice que todavía no están analizando las RPTs, y que va para largo, porque todavía están enviando los procesos a Función Pública, aún están con el ámbito de Subsecretaría.

Las plazas que se han pedido a OPE hay que tener en cuenta que no llegarán hasta dentro de 2 años (según rapidez en resolverlas). Los que se incorporarán ahora son de las OPEs 2021/2023.

Se han pedido 313 interinos para DGP por el cambio de la Ley de Extranjería; estos interinos solamente son para la expedición de TIEs. Función Pública solamente ha autorizado 200 y con un contrato de 9 meses. No hay posibilidad de prórroga.

Desde UGT se cree que es insuficiente ese número de interinos cuando hay más de 2000 vacantes.

UGT solicita saber el reparto de dónde van a ir destinados esos interinos. La Administración contesta que irán sobre todo a Barcelona, Madrid, Valencia... es decir a las zonas donde irán más extranjeros.

En lo referente a la singularización de la RPT del personal funcionario adscrito a la DGP, la Administración comunica que FP no ha aprobado la singularización de los puestos de trabajo.

Pese a que dicha singularización no va a ser posible de momento, si se está trabajando para que la adjudicación de destinos se haga en por peticiones según preferencias del personal que se incorpora a dichos puestos.

UGT comparte con CCOO la defensa del mérito y capacidad para elección de destinos, no estando de acuerdo con el orden de llegada el día de su incorporación. Se creará un formulario para la selección de plazas en Madrid y Barcelona, se tendrá en cuenta la puntuación para elegir plaza.

Sobre el Concurso Específico de la DGP, se espera que la publicación en el BOE sea para finales de Julio.

El 17 de Junio se publicaron en el BOE el Concurso Específico y el Concurso General de Méritos de la Guardia Civil, finalizando el periodo de instancias el 8 de julio. Se intentará acortar los plazos de estudio y tramitación.

Concurso de SSCC y de Protección Internacional, se está en estudio de la documentación de ambos. Esperan convocar los concursos a principios de septiembre, pero no lo pueden confirmar. Laborales:

OPE 2021/2022 está abierto el plazo para la presentación de documentación (Se prevé 27 incorporaciones en protección civil y emergencias).

El Concurso Abierto y Permanente (CAP 2) está pendiente de adjudicación.

UGT pregunta sobre la OPE 20/21, la administración contesta que están todos los tribunales en presentación de documentación y elección de plazas.

En paralelo se está analizando en el ámbito del CENEM la valoración de necesidades que no se hayan contemplado.



- Problemas con los pagos de las cajas pagadoras en la DGP.

El problema es presupuestario, no es solo de este Ministerio. Han solicitado incremento de presupuesto y esperan que se ingrese entre el jueves y el martes que viene.

UGT expone que siempre hay retrasos en las nóminas de la DGP a la hora de aplicar modificaciones cuando hay incrementos salariales con fecha de aplicación para toda la administración.

UGT solicita que no nos den una fecha de aplicación de esos incrementos si luego no se va a cumplir, UGT siempre traslada esa información a los trabajadores y pretendemos trasladar una información veraz.

- Comisiones de Servicio DGP.

Los representantes sindicales por unanimidad pedimos la publicidad de las comisiones de servicio para que todo el personal pueda acceder a ellas.

- Solicitud de incremento de presupuesto para Acción Social.

UGT ha solicitado un incremento presupuestario de la Acción Social de este ministerio, para poder hacer un nuevo programa con muchas más ayudas, UGT manifiesta que se mantiene el recorte presupuestario que sufrimos hace años. La presidenta de la Mesa Delegada nos traslada su intención de solicitar un incremento de presupuesto, pero con unos presupuestos prorrogados, es sumamente difícil que se incremente. También expone los esfuerzos del grupo de trabajo de Acción Social que ha intentado llegar al máximo de ayudas posibles con este presupuesto.

- Propuesta de aplicación del art. 37 del IV Convenio, para todas las plazas desiertas en los CAP y/o en OEP con necesidades de inmediata ocupación.

La administración agradece a UGT la propuesta de hacer un concurso extraordinario, pero no creen que sea necesario. No hay plazas suficientes para sacar un concurso extraordinario.

UGT se reafirma en su propuesta poniendo de manifiesto que seguramente los responsables de las distintas unidades con falta de personal si agradecerían la incorporación de personal de plazas que han quedado desiertas en los CAP y OEP, es más que evidente que esos puestos salieron por necesidad de ser ocupados.

- Cobro del incremento salarial del 0,5% aprobado por el Gobierno.

Los atrasos del 0,5% se cobrarán probablemente en la nómina de agosto, pero UGT como ha manifestado antes, prevé que se retrasara alguna nómina más en la DGP.



- Problemas del envío de nóminas por correo electrónico en la DGP.

El envío de las nóminas por correo electrónico, han tenido problemas con los correos Hotmail que les han rebotado.

Se está cambiando el programa informático y se va a incorporar un programa que admitirá más usuarios y se creará un correo electrónico corporativo para cada empleado público de la DGP.

- Solicitud de listados de RPT del personal laboral dependiente de este ministerio.

Se reitera la solicitud de los listados, que está pendiente de respuesta a la consulta sobre basada en la ley de protección de datos para ser facilitados a los distintos sindicatos. *UGT siempre ha defendido la aplicación de lo pactado en el IV convenio del Personal Laboral.*

